



# COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Nuestra Alma Máter, como casa académica del departamento de Sucre, lugar en donde propendemos por la formación de personas, integrares e idóneas al servicio de la sociedad, y en la cual la educación se imparte en ambientes de reflexión, armonía y tolerancia, rechaza de forma contundente, cualquier tipo de amenaza contra la comunidad universitaria, y de actos que atenten contra la paz, la dignidad humana y el buen nombre de nuestra Institución

La Universidad de Sucre, continúa desarrollando sus actividades en total normalidad, con el apoyo de la familia Unisucreña y el respaldo de las autoridades, velando por la seguridad y tranquilidad de la Institución y sus miembros.

**Jaime L. De La Ossa Velásquez**  
**Rector Universidad de Sucre**